

Bonsoir à tous,

Bien rentré, sous la flotte mais pas trop rincé quand même.

Merci Jérôme pour cette belle balade: C'était sympa et on a découvert des p'tits coins charmants.

La magnifique Versys blanche a été copieusement arrosée (au propre et au figuré): Merci Jock'. Et vive la St Patoche!

A bientôt tout le monde.

Jérôme (FJR).

Bonjour à tous,

Bien rentré sous la pluie, mais comme Jéjé pas trop mouillé.

Merci Jérôme pour la ballade en champagne et pour Philippe d'avoir arrosé sa belle Kawa blanche. Tu peux être tranquille maintenant, la peinture est bien sèche, elle ne risquera pas de craqueler.

Bonne semaine à tous la bande.

Patoche.

PS ; je n'ai plus cas sortie l'éponge pour nettoyer Dame PAN, elle est marron.

Bonjour à tous

Bien rentré moi aussi, après cette bonne balade

Merci à Jocker de nous avoir généreusement arrosés (surtout qu'Henri a pris des boissons de luxe, à bulles)

Merci au Captain d'avoir pris la tête de la troupe dans des conditions difficiles, à Gégé de m'avoir remis dans le droit chemin quand je me trompais, et à Carlos de m'avoir prêté son GPS

Un conseil à ceux qui n'étaient pas là : le jour où vous achèterez une nouvelle moto, vous ferez bien de vérifier tous les vissages avant le RV, parce que les bons camarades ont vite fait de dénicher le moindre truc qui brinqueballe

Avec des réflexions genre "Ils t'ont fait un bon rabais, j'espère..."

Et merci à tous pour l'ambiance

Bonne semaine

Jérôme

Hello,

Bien rentré avec l'ami Carlos. Il était temps ça commençait vraiment à tomber.

Sinon, belle balade dans les vignes, sur les bords de la Marne, et dans les petits coins dont Jérôme a le secret. Et j'ai vu la Norge!

Avant de rencontrer Jérôme, ma moto était blanche, après c'était une couleur marron/terre/boue!!

A bientôt,

Jocker

Versys 1000

Bien rentré avant la pluie.

Bonne idée la crêperie pour se préparer à la balade dans le Morbihan.

A un autre jour, pour une autre balade et d'autres aventures.

@+

Jacques

Salut à tous

le retour un peu humide, mais tout le monde est sec maintenant.

l'épisode itinéraire non pavé était au rendez vous, on a pu essayer les gros trails.

Merci pour la balade et à bientôt

Carlos